

令和3年6月7日 有田市立箕島小学校 第20号









6月1日(火)、雨で延期されていた体力テストが晴天の下で行われました。日差しが強く、暑い日でしたが、子どもたちは水分補給をとりながら、一生懸命に各テスト項目に取り組みました。 6年生は事前にテストを済ませ、各種目の補助や下級生のお世話などを積極的に行ったため、スムーズに進行することができました。さすが最上級生です。これからもよろしくお願いします。

小理學的社会和の學習で學院の水道を点像ときじ息







あいさつすごろく一100回達成

児童会活動で取り組んできた「あいさつすごろく」が100回を達成しました。 おめでとうございます。

SHEANKING MESME

6月に入って暑さもだんだんと増してきています。 学校でも子どもたちに水分補給を十分にとらせて、熱 中症予防につとめています。今年もマスクを着用して いるため、のどの渇きがわかりにくくなり、熱中症の リスクが高まります。早め早めの水分補給が重要です。 箕島小学校では昨年度に引き続き、スポーツドリン

東島小学校では昨年度に引き続き、スポークトリンクの持参を許可しています。各ご家庭の判断で、必要に応じて水筒へ入れて持たせてください。なお、スポーツドリンクは糖分が多く含まれていますので、歯磨きや口をゆすぐことなどをこまめに行い、むし歯予防につとめてください。